

2024-07-07

¿Se acabó el "voto por voto" en la alcaldía Cuauhtémoc? Esto dijo el TEPJF

Autor: Felipe Vera

Género: Nota Informativa

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/recuento-votos-en-cuauhtemoc-alessandra-la-vega-sera-la-alcaldesa>

En un comunicado, el Tribunal Electoral puso fin al capítulo entre Alessandra de la Vega y Caty Monreal, pero ¿qué fue lo que dictaminaron este domingo?

La novela del recuento de votos entre Alessandra de la Vega y Caty Monreal parece llegar a su fin tras la resolución que dictaminó la Sala Regional de la Ciudad de México del TEPJF, pero ¿qué fue lo que pasó durante estos días en la alcaldía Cuauhtémoc?

TEPJF revoca "voto por voto" en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc

Durante las primeras horas del domingo 7 de julio y tras una intensa semana, la Sala Regional de la Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial (TEPJF) emitió un mensaje en el que decidió revocar el acuerdo del tribunal de la CDMX que ordenaba el recuento de votos de la alcaldía Cuauhtémoc.

Agregaron que el tribunal en ningún momento motivó la orden del recuento, por esto ordenaron emitir una nueva resolución en la que explique los motivos que la llevaron a ordenar esta medida.

"La Ley ha derrotado a la corrupción", celebra Alessandra Rojo de la Vega

La reacción de la representante de la alianza Va por México (PRI, PAN, PRD), Alessandra de la Vega, no se hizo esperar y dijo que la "Ley ha derrotado a la corrupción", por lo que es muy importante mantenerse alerta y buscar construir el mejor gobierno de la historia.

Agregó que se trató de un hartazgo de la gente de Morena, por eso estos decidieron impugnar el resultado, aunque finalmente el tribunal dio la razón a de la Vega.

"La ley ha derrotado a la corrupción, mantengámonos alertas y sigamos avanzando juntos hacia el mejor gobierno en la historia", destacó.

#BoletínSRCDMX | SRCDMX revoca para efectos el acuerdo plenario del Tribunal Electoral de la Ciudad de México que declaró procedente la realización del recuento total de votos en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc: <https://t.co/wKuwsHzNtq> #JusticiaAbierta pic.twitter.com/7DDTSktJbI

¿Qué pasó entre Caty Monreal y Alessandra de la Vega?

Si aún no sabes muy bien qué pasó en la alcaldía Cuauhtémoc, te contamos, el pasado 4 de julio, Caty Monreal, candidata de Morena exigieron un recuento de votos al tribunal de la Ciudad de México, inmediatamente Alessandra Rojo de la Vega argumentaron que se trató de un fraude.

Aunado a esto, Monreal explicó que el recuento de votos no tenía nada de malo, pues de acuerdo a los resultados la diferencia entre ambas candidatas fue de 3.3 puntos; después de varios días

Tras el resultado, Alessandra Rojo de la Vega será alcaldesa de Cuauhtémoc al menos durante los próximos tres años, dando continuidad a la alianza PRI-PAN-PRD que consolidó Sandra Cuevas en 2021.